



LIC. NUTRICIÓN

MATERIA

BIOÉTICA Y PROFESIONALISMO

TRABAJO:

MAPA CONCEPTUAL

CORRIENTES TEÓRICAS DE LA BIOÉTICA

DOCENTE:

ING: JUAN JESÚS AGUSTÍN GUZMÁN

ALUMNA:

VERÓNICA VELÁZQUEZ ROBLERO

GRADO:5

LUGAR Y FECHA:

TAPACHULA CHIAPAS 07/02/ 2021

# CORRIENTES TEÓRICAS DE LA BIOÉTICA.

eclecticismo que toma elementos de todas las corrientes filosóficas y a partir de ellas crea una nueva visión

historicismo que considera al ser como algo temporal que no es captado por la razón, es decir, independiente al contexto y al juicio

cientificismo que pondera que la única verdad aceptable es la que tienen bases científica

nihilismo la existencia del ser humano no tiene ningún significado objetivo, propósito o verdad comprensible

## PRINCIPALES CORRIENTES FILOSÓFICAS DE LA BIOÉTICA

La bioética se basa en la filosofía y con ella a generado numerosas corrientes teóricas, entre las que dominan actualmente el utilitarismo, el universalismo, el personalismo,

principalísimo norteamericano

Personalismo europeo.

Bioética utilitarista

Fundamentos de la bioética

El origen de esta corriente se encuentra en la creación de la Comisión Nacional para la Protección de Sujetos Humanos de Investigación Biomédica y Comportamiento en EEUU quien comenzó a funcionar en el año 1974

comenzó a estructurarse a mediados de los años 80's, su punto de partida es la creación del Instituto Borja de Bioética en Barcelona el campo de discusión bioético fue impulsado por la creación de la Europea de la Asociación de Centros de Ética Médica el 2 de diciembre de 1986, una red de investigación y de comunicación internacional

es consecuencialista, es decir, juzga la moralidad de un acto exclusivamente por referencia a lo que se sigue de él. El utilitarismo es además hedonista, esto es, considera buenos los estados placenteros conscientes y malos los dolorosos

Ética de mínimos

Ética de máximos

características distintivas

- La relación médico paciente
- La solidaridad como valor fundante de los sistemas de salud europeos;
- El concepto de dignidad humana
- Su carácter teleológico

Corresponde a la ética del deber y de lo correcto y corresponde al Derecho (mediante la participación del Estado). Son los mínimos exigibles para una convivencia de manera pacífica para no caer en lo inhumano. Atiende al principio de universalización

depende del sistema de valores de cada persona. Corresponde a la ética de la felicidad y de lo bueno. Son los mínimos exigibles para una convivencia de manera pacífica para no caer en lo inhumano

**BIBLIOGRAFIA**

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE ANTOLOGÍA BIOÉTICA Y PROFESIONALISMO**